
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

２８日に学校評議員会を開催しました。まずは、3校時の「なわとび集会」

の様子を見ていただきました。子どもたちは、個人の目標をクリアーしようと

一生懸命跳びました。目標達成したときは、ガッツポーズがでるなど、喜び

を体で表現していました。次に団体戦「みんなでジャンプ」を行いました。こ

ちらはスマイルグループでの班対抗となりました。1回でも多く跳ぼうと声を

掛け合ったり、上級生が下級生にアドバイスしたりとみんなで頑張ろうとして

いました。２班が優勝しましたが、全部の班ががんばった団体戦でした。

4校時に会議室にて、評議員会を行いました。私から令和5年度の学校

経営及び学校生活について説明をしました。ＰＴＡ学習参観日の全体会で

も話したとおり、「ふるさとを愛する心が育まれている」という成果と「情報モ

ラル教育の充実」「自尊感情・自己有用感の醸成」の課題についての対応

策等も説明しました。評議員や他の方々からは、「子どもたちから元気をい

ただいている」「来年度も協力していきたい」といった意見をいただきまし

た。来年度の学校経営に生かしていきたいと思います。

最後に来年度から「学校運営協議会」が発足されますが、市教委の社会

教育主事から説明をしていただきました。令和6年度は、白岩小学校統合前最後の年でもあり、150周年で

もあり、学校運営協議会発足の年でもあります。みんなで盛り上げていきたいと思いますので、これからもよ

ろしくお願いします。

２月２２日に６年生がス 2月22日に仙北市

ペシャル給食をいただき 交通安全市民大会

ました。卒業生のために が開催され、本校Ｐ

市が予算を出し、スペシ ＴＡが交通安全功

ャル給食を提供してくれ 労賞を受賞し ま し

ました。当日は、栄養教 た。代表として雲雀

諭が訪問し、盛り付け等手伝ってくれました。唐揚 ＰＴＡ会長が田口市長から賞状をいただきました。

げやたこ焼き、ジュース、ケーキなど、普段は給食で 危険箇所への看板設置や通学路の安全確認、Ｐ

は食べられないスペシャルさに６年生は大満足でし ＴＡの各行事の際の交通安全の呼びかけ等が評

た。「給食をおいしく作ってくれて、ありがとう」という 価されました。おめでとうございます。

感謝の言葉を栄養教諭の先生方に話してくれまし

3月は学校行事が目白押しです。感染症た。なお、３月にはリクエスト給食ということで、市内

予防のために、毎日手洗い・うがいを続けの卒業生からのリクエストに応える日があるそうで

ましょう。す。楽しみですね。
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